



Vínculos con Buenos Aires. La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, ha recibido a los secretarios de Asuntos Académicos y de Relaciones Internacionales, María Catalina Nosiglia, y Gabriel Capitelli, de la Universidad de Buenos Aires (Argentina) con el fin de analizar la posibilidad de establecer nuevas líneas de actuación conjunta en el desarrollo y la mejora de la enseñanza del español para extranjeros. En el encuentro también estuvo el consejero delegado de Cursos Internacionales.